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Ángel María Álvarez Leger, miembro de la Comisión de Ajedrez Escolar de la FDA, Wily González presidente de la FDA, el diputado Aníbal Rosario y Juan Francisco Vargas,
miembro de la Comisión de Ajedrez Escolar de la FDA.
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El diputado Aníbal Rosario entrega al presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez, Wiiy González, los resultados obtenidos por la Cámara de Diputados sobre el proyecto de Ajedrez Escolar preparado por el ex presidente Ángel María Álvarez Leger.

Según las explicaciones del diputado Rosario después de más de cuatro horas de exposiciones de los diputados, todas a favor del proyecto, votaron a unanimidad para que este proyecto sea también de la Cámara de Diputados. 
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